

## Medieninformation

Maximilian Müller

Pressesprecher Deutschland

maximilian.muller@electrolux.com

## Bundeskanzler Scholz und Berlins Bürgermeister Wegner zu Besuch bei AEG auf der IFA 2024

Berlin, 6. September 2024

**Im Rahmen des offiziellen Eröffnungsrundgangs der 100. IFA in Berlin haben heute Vormittag Bundeskanzler Olaf Scholz, Berlins Regierender Bürgermeister Kai Wegner sowie Franziska Giffey, Senatorin für Wirtschaft, Energie und Betriebe des Landes Berlin, den Messestand der Premium-Marke AEG besucht. Dieser stand ganz im Zeichen der neuen AEG Küchenlinie, die auf der IFA ihre Weltpremiere feiert.**

Im Zentrum des Interesses stand die Weltpremiere der neuen AEG Küchenlinie, die mit KI-unterstütztem Kochen, markantem Design und herausragender Energieeffizienz neue Maßstäbe setzt.

Besonders beeindruckt zeigte sich die Delegation von der Präsentation des AEG SaphirMatt Induktionskochfelds. Das kratzfeste Glas, das die Oberfläche des Kochfelds schützt, wurde im Rahmen einer Live-Demonstration von Bundeskanzler Scholz selbst getestet. Mit seiner widerstandsfähigen, mattschwarzen Oberfläche, die bis zu viermal kratzfester ist als herkömmliche Keramik Kochfelder, stellt das AEG SaphirMatt Kochfeld eine Revolution in der Oberflächenveredelung dar. Es ist nicht nur besonders pflegeleicht, sondern auch schmutzabweisend und unempfindlich gegenüber Fingerabdrücken – ideale Eigenschaften für die moderne Küche. Das AEG SaphirMatt Kochfeld, entwickelt und gefertigt im Electrolux Werk in Rothenburg ob der Tauber, unterstreicht die Verbindung von deutscher Handwerkskunst und dem Qualitätssiegel „Made in Germany“.

Begrüßt wurden die hochrangigen Gäste von Anna Ohlsson-Leijon, CEO Business Area Europe APMEA & Group Executive VP der Electrolux Group. Sie betonte die Bedeutung dieses Moments: „Es war uns eine Ehre, Bundeskanzler Scholz, Berlins Regierenden Bürgermeister Wegner und Senatorin Giffey an unserem AEG-Stand willkommen zu heißen und ihnen in Berlin – dem Ursprung unserer fast 140-jährigen Geschichte – einen exklusiven Einblick in unsere neuen Küchen-Highlights zu geben.“

Die neue AEG Küchenlinie wird noch bis zum 10. September 2024 auf der 100. IFA in Berlin in Halle 4.1, Stand 101 zu sehen sein.

Electrolux Hausgeräte GmbH  
Fürther Straße 246  
90429 Nürnberg  
+49 911 323 0

[www.electroluxgroup.com](http://www.electroluxgroup.com)  
[www.aeg.de](http://www.aeg.de)  
[www.newsroom.electrolux.com/de](http://www.newsroom.electrolux.com/de)

Sitz der Gesellschaft: Nürnberg |  
Geschäftsführung: Michael Geisler  
Aufsichtsratsvorsitzender: Dieter Sturm  
Registergericht: HRB 20603 |  
USt-IdNr: DE 811117185

### Über die IFA

Die IFA, die weltweit größte Messe für Unterhaltungselektronik und Hausgeräte, ist der zentrale Treffpunkt für führende Einzelhändler, Einkäufer und sowie Branchen- und



Medienexperten. Die IFA 2024 findet vom 6. bis 10. September 2024 auf dem Messegelände Berlin statt.

#### **Über AEG**

Wir sind AEG. Wir definieren neu, was Sie von Ihren Hausgeräten erwarten können. Deshalb hinterfragen wir die Grenzen des Alltags immer wieder. Seit unseren Anfängen 1887 in Berlin haben wir uns nie mit „gut genug“ zufriedengegeben. Wir setzen auf verantwortungsbewusste Innovationen, die sich heute abheben und dabei helfen, eine bessere Zukunft zu gestalten.

AEG ist Teil der Electrolux Group, einem weltweit führenden Hausgerätehersteller, der seine Produkte in 120 Märkten verkauft. Die Electrolux Group erzielte 2023 einen Gesamtumsatz von 134 Milliarden SEK (circa 11,8 Mrd. EUR) und beschäftigte weltweit 45.000 Menschen. Weitere Informationen finden Sie unter [www.aeg.de](http://www.aeg.de).